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投稿
形式

件名

内容

まんぼうトンネルから3小裏門にかけての再開発中の道で
すが、芝生やベンチできれいになったにも関わらず、芝生
に犬の糞が複数、毎日落ちていて、不快な上に不衛生で
す。
張り紙での注意喚起をお願い致します。
また、このような軽犯罪が起きているエリアでは、割れ窓
効果で重犯罪も起こりやすいので、防犯カメラの設置をお
願いします。

対応
等

【環境課】
ご要望のありました道路周辺に犬のふん放置に関する啓発
看板を設置いたしました。
【危機管理室】
当室では、防犯カメラの設置をいたしておりませんが、自
治会により防犯カメラを設置する場合について、設置費用
の助成制度がございます。なお、設置する際には設置場所
の施設管理者（土地所有者）の許可等が必要になりますこ
とをご了承ください。

内容・対応など（原則、原文のまま記載しています。）

①
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いて

令和  ４年　１２月分
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令和  ４年　１２月分

内容

夫の病院通院など数ヶ月毎にタクシーを利用しています
が、ほとんど呼ぶと来てくれるまでに1時間近くかかりま
す。
島本駅に常時数台待機するなど改善できないでしょうか。
毎回病院へ通院する際、タクシーを呼ぶのがストレスで
す。よろしくお願いします。

対応
等

ご要望いただきました件につきまして、各タクシー会社へ
確認いたしましたところ、本町域内には営業所がないこと
から、周辺市町の高槻市や茨木市、大山崎町の駅前を中心
に配車されており、お客様の要望時間や予約時間、また予
約の混雑時など、各車両の現在地によるタイミングによっ
て、配車に時間がかかることがあるとの回答をいただいて
おります。
しかしながら、本町といたしましても、地域の皆さまが快
適に公共交通機関をご利用いただけるよう、今後も引き続
き、公共交通機関と連携を図ってまいりたいと考えており
ますので、ご理解賜りますようお願い申しあげます。

内容

青葉三丁目の西国街道について。
アパートが出っ張っているせいで、この箇所だけ道が狭い
です。
道が狭くほとんどの車がスピードを落として通過します
が、中には落とさない人もおり、歩いているとスレスレを
ハイスピードで通られ恐怖を感じます。
またシャルマンやライオンズ2の子供の通学路でもあるの
で、非常に危ないです。人ひとり通れるような細い歩道で
もいいのでガードレールをつけてほしいです。

対応
等

ご要望いただきました件につきましては、道路管理者であ
る大阪府茨木土木事務所へお伝えいたしました。
大阪府茨木土木事務所といたしましては、現地を確認のう
え、対応について検討する旨回答いただいております。
今後も引き続き、各関係機関と連携し、通学路の安全対策
について検討してまいりたいと考えておりますので、ご理
解賜りますようお願い申しあげます。
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令和  ４年　１２月分

内容

ＨＰページid０００１０１０
の「10代20代の男性も引き続き接種をご検討ください」の
項目に
【感染して合併する心筋炎発症頻度よりは低い】とありま
す。
これは第７０回分科会資料を元に作成されたと思われます
が、この情報はワクチンのメリットデメリットを比較する
には不適切との指摘を受けて厚労省が今年削除しました。
(令和３年5/31時点の感染者は３０万人で、心筋炎発症者
数はわずか【４人】でした。
３０万人を分母にしなければならないのに、入院者数４７
９８人を分母にしているので、１００万人あたりの心筋炎
発症者は【８３４人】になってしまいました。
３０万人を分母にすると【１３人】となり、ワクチン接種
後の心筋炎発症者数より少なくなります。)
(【４人】は検証対象外の３０代が含まれています。)
この情報を載せているのは、大阪府では残り５自治体で
す。
同ページの心筋炎チラシPDF(厚労省作成)と共に、どうぞ
削除お願いいたします。

対応
等

ご意見いただいた掲載内容については、ご指摘のとおり、
２０２１年１０月１５日付の厚生労働省作成リーフレット
を参考に作成しており、その後更新ができておりませんで
した。
１２月２７日付で第８版（２０２２年８月）厚生労働省
リーフレットに差し替え、掲載内容を更新いたしました。
今後も、厚生労働省からの情報提供内容に即して、本町
ホームページの掲載について内容を更新してまいります。
貴重なご意見をいただきありがとうございました。
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